

L'institut Albert Calmette fait le bilan

Mercredi 23.01.2013



Les nombreux employés de l'IDAC ont assisté aux vœux de début d'année.

Le personnel des différentes structures et services de l'Institut Départemental Albert Calmette (IDAC) de Camiers s'est réuni, mardi dernier, pour recevoir les vœux du directeur et du président de la commission de surveillance.

A cette occasion, des récompenses ont été adressées. Comme chaque année, au moment des vœux, certains choisissent de dresser le bilan des activités passées et en profitent également pour évoquer les événements marquants futurs. A l'IDAC de Camiers, c'est ainsi qu'ont procédé Georges Nivesse, directeur, et le président du conseil de surveillance et maire de Berck, Jean-Marie Krajewski. Tous deux ont bien évidemment souhaité leurs meilleurs vœux à l'assemblée mais pas que.

Poursuite des travaux

Les deux hommes sont revenus sur l'importance qu'a pris l'institut dans la région. « L'IDAC a conforté sa place dans l'offre de soin de notre territoire de santé, dans les disciplines dont nous avons la charge. Notre centre de crise pour adolescents est unique sur le littoral Nord - Pas-de-Calais avec des patients de Dunkerque, Calais, Boulogne et Berck. La section pour enfants autistes et notre IME ont une attractivité départementale... », a informé le directeur.

« L'IDAC est reconnu dans le monde sanitaire et médico-social. Ce combat n'a pas toujours été facile mais je suis fier et heureux aujourd'hui des résultats obtenus. Il en valait la peine », s'est félicité Jean-Marie Krajewski, président du conseil de surveillance depuis trente-et-un an.

Georges Nivesse entend bien travailler sur d'autres « pistes d'amélioration concernant la prise en charge de certains patients comme les 16-18 ans, les adultes

et les enfants ayant un handicap psychique et les personnes âgées présentant des troubles du comportement aigus ». Concernant la modernisation et les reconstructions de 2012, l'établissement continue cette politique en 2013.

La maison de retraite est bientôt terminée. 62 lits en chambre individuelle dont 15 en section Alzheimer sont déjà opérationnels. L'ancien EHPAD sera détruit.

Le nouveau bâtiment sera sans doute inauguré en février ou mars. La cuisine a aussi été restructurée.

17 remises de médailles

Un concours de maîtrise d'œuvre a été lancé afin de poursuivre l'humanisation de la Maison d'Accueil Spécialisée. En projet également, la relocalisation des centres médico-psychologiques de Maquettera et d'Etaples dans des locaux plus adaptés. « L'inertie n'est pas de mise et c'est tant mieux », s'est exclamé Jean-Marie Krajewski.

Delphine FOURNIER

Journal de Montreuil

A la suite des vœux, dix-sept employés ont reçu une médaille et un diplôme pour leurs années de services. Les récipiendaires sont : Médaille d'argent Christèle Baheux, Jacqueline Ducrocq, Sylvaine Fayada, Xavier Lafitte, Bernard Legrand, Géraldine Rambur, Valérie Saily, Bernadette Seillier.

Médaille de vermeil Thérèse Cailliau, Dorothy Houvenagel, Monique Milhamont, Danièle Mills, Eric Defebvre.

Médaille or Gilles Fasquel, Renée Nizart, Catherine Portemont, Marie-Paule Pruvost.